

はじめのいっぽ



北本市立北小学校
第1学年
12月号
令和6年11月29日

運動会や生活科校外学習など大きな行事があった2学期も、残すところ1か月足らずとなりました。どの行事もめあてを持ち、楽しみながら取り組むことができました。保護者の皆様には、温かい励ましやたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

学習面でも、漢字やカタカナの学習、くり上がりのあるたし算・くり下がりのあるひき算など、1年生の学習として大切な内容がたくさんありました。これまで培った力を発揮できるよう、まとめがしっかりできる12月にしたいと思います。元気に冬休みを迎えられるよう、ご家庭でもご協力をお願いします。

12月の生活目標

「そうじをしっかりとろう」



《学習予定》

国語

- ・たぬきの糸車
- ・日づけとよう日
- ・てがみでしらせよう
- ・おかゆのおなべ

算数

- ・おぼえているかな
- ・2がっきのまとめ

生活

- ・かぞくにここに大きくせん

音楽

- ・ようすをおもいうかべよう
- ・にんぎょうのゆめとめざめ
- ・きらきらぼし
- ・はるなつあきふゆ

図工

- ・はことはこを くみあわせて

体育

- ・なわとび
- ・ボールけりゲーム

道徳

- ・ぼっかぼか
- ・はしの上のおおかみ
- ・七つぼし



お知らせとお願い



<なわとびについて>

12月から縄跳びの学習が始まります。縄跳びの縄を12月4日(水)までに持たせてください。

<学期末の持ち帰りについて>

学期末には、個人の荷物を計画的に持ち帰る予定です。持ち帰りに月曜バッグ等を使いますので、翌日には、空の月曜バッグを持たせてください。

<寒くなってきました>

手袋やマフラー、厚手の上着等の着用が増えました。衣類には必ず、記名をお願いします。



<今年度の書きぞめについて>

書きぞめの練習が始まります。1年生は「ふじ山」と書きます。使用するフェルトペンは、学校で購入済みです。校内書きぞめ展の公開を1月に予定しています。

<生活科について>

生活科の「かぞくにここに大きくせん」という単元で、家庭生活について学習します。そのため、保護者の皆様に子どもたちがインタビューをしたいと思います。また、家庭で子どもたちが自分でできる仕事を見つけ、実践をしますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

<持久走学習について>

現在、持久走学習に取り組んでいます。過日お知らせの通り、12/10(火)に授業公開も予定されておりますので日頃の体調管理にご協力ください。また、安全配慮上カードの記入漏れや印漏れにご注意ください。

<宿題について>

2学期のまとめの時期です。宿題の丸つけ・確認を可能な限りお願いします。誤りをお子様と一緒に確認してすぐに直すことで、学習の理解が深まりますので、ご協力をお願いします。

<個人面談ありがとうございました>

短い時間でしたが、有意義な時間となりました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。今後の学校での指導に生かしてまいります。